

Felicitemos al B. M. Granollers por haber conseguido el título de Subcampeón de España



Boletín de la Secc. Deportiva del Centro Católico de Granollers

AÑO V - NÚMERO 32 - II

MARZO DE 1955

Siete semanas

Nos encontramos de lleno en el tiempo de Cuaresma, en este período del año litúrgico que dura siete semanas y que nos invita a todos a meditar atentamente el triste drama del Calvario.

Cuando empieza la Cuaresma nos parece que durará mucho tiempo, pero, sin darnos casi cuenta, nos encontramos en la Pascua de Resurrección que abre nuevos horizontes para la meditación y refleja la grandeza del Hijo de Dios, al resucitar triunfante del sepulcro.

Si analizásemos pausadamente el tiempo de Cuaresma veríamos que todo lo terreno se junta para unirse a la Iglesia. Se suprimen los bailes—o al menos deberían suspenderse—, no se hacen fiestas bulliciosas y no se permite celebrar bodas con solemnidad, en señal de recogimiento y meditación por lo que la Cuaresma representa.

El máximo de fervor y devoción se señala en los días de la última semana, o sea de la Semana Santa, que envuelve en ella un cúmulo de dolor y tristeza, al considerar, el Jueves y Viernes Santos, días tristes y dolorosos para todos los cristianos.

Es que, amigos, es triste pensar con atención la Pasión de Cristo, meditar punto por punto cada uno de los distintos momentos del sacro drama, y darse cuenta de que el Hijo de Dios murió en la Cruz por nosotros y sin necesidad de hacerlo; por esto la Iglesia quiere que recordemos en estos días la Pasión de Cristo, clave de nuestra religión.

Son estos días quietos y sosegados que invitan a pensar. Los locales de recreo permanecen cerrados y parece, también, que la naturaleza toda, con su color y vida primaveral, se unan a dicho fin.

Finalmente, llega el día de Pascua, que borra las tristezas y penas de los días pasados y vive, ya, la resurrección de Jesucristo, el Triunfador de la Muerte; todo el mundo eleva entonces, un canto de alegría y satisfacción ante el maravilloso prodigio. La ciudad se viste de fiesta y estalla en rebosante felicidad; las risas y el optimismo invaden por doquier, resonando un grito de Aleluya en todo el orbe católico.

Es así el proceso de estas siete semanas que, como hemos visto, desenvuelven uno de los más tristes períodos del año litúrgico y que culminan con el alegre día de la Pascua de Resurrección.

Nosotros, la Agrupación entera, nos intimamos para considerar debidamente estos días Santos y cada uno, en particular con su familia, recorrerá los templos de nuestra ciudad para cumplir como buenos católicos y así unirse con toda la Iglesia Católica para conmemorar uno de los más trascendentales motivos de nuestra fe.

E. DURAN VENTURA

LO QUE DEBE SABER EL RECLUTA por Epikeya

Como que este mes abandonarán nuestra ciudad varios miembros de la Agrupación para cumplir el servicio militar, es preciso que sepan varios detalles interesantes que les ayudarán a pasar este tiempo lo mejor posible.

Los jueves tienen fiesta las criadas. Los lugares más apropiados para pasear son los parques. A los bebés que llevan las nurses les gustan los caramelos, si puede ser de estos con palito.

Para coger conversación hay que tener en cuenta las clases prácticas que hacemos en las reuniones generales de la Agrupación. Hay que aplicar el método del ¡Que bebé más ricol, pero mirando a la nñera.

Si asistes a un cine de estreno —cosa difícil— debes ceder tu butaca a la señorita rubia que acompaña el capitán y al hacerlo debes recalcar para que te oiga la señorita ¡Que lo pasen bien, mi «general»!

Cuando te acuestes ten la precaución de mirar dentro de la cama, a lo mejor con lo que encuentres puedes preparar una suculenta cena; es un detalle sin importancia.

Procura no dejarte olvidado en cualquier parte el fusil, puesto que a lo mejor te podrían dejar sin postre el domingo. No guardes objetos de valor dentro de la maleta, que se te podrían extraviar por casualidad.

Sé siempre amable con todos, en especial con los *simpáticos* y *cariñosos* sargentos, que se desvelan para cantar la napa en la camita del tiempo recluta y que son siempre tan *educados* y *serviciales*. Sé cortés cuando vayas a recoger el

ranchito; come despacio, el cuchillo a la derecha y el tenedor a la izquierda y no olvides que es feo rebanar con los dedos.

Cuando te regañe un superior procura quedar en posición de firmes, mirando al infinito con cabeza erguida y demostrando conformidad con lo que él te dice; pero procura no quedarte dormido y darle cuenta cuando termine.

Escribe mucho a casa, a los familiares y a todos los que tengas cierta obligación, pero no lo hagas durante las instrucciones; se te puede mezclar con la carta alguna balita y hacer daño al destinatario.

En las clases de educación física no se te ocurra vestirse como para jugar al fútbol, sino con tu ropita interior blanca y limpia. No te enfades sino te salen bien los ejercicios, puesto que el instructor, con su acostumbrada *paciencia*, te enseñará despacio, sin gritarte, uno por uno los ejercicios y al final, siempre suavemente, te obsequiará para apagar tu sed con una helada coca-cola, con pajita y todo. Con mucha calma vete a ducharte junto con todos los compañeros; procura regular el termo del agua caliente para que no te queme.

Cuando haya revista de fusil procura tenerlo siempre muy limpio, sé cuidadoso para que puedas hacerte merecedor del número para el sorteo de la Lambretta, que sortean todos los finales de mes. Si un día te dan dos números no te hagas el humilde, puesto que será que te lo habrás merecido por tu comportamiento.

En fin, portaros bien y pasaréis buena

Pasa a la página siguiente

EL CUPON ABEJA DE CRISTAL

además de constituir el máximo ahorro del hogar,
es eminentemente social

Si quieres tener un servidor fiel, sévete tú a ti mismo. —Franklin

Calendario sin fechas

por *Marcelino Roquet*

Así es el de la Agrupación; sin embargo, todas las temporadas lo llenamos de fechas inolvidables para nosotros, de los cuales algún día podremos hablar orgullosos y deleitarnos recordando lo que hicimos en nuestros primeros tiempos de olímpicos, en donde, bajo un diluvio de opiniones, salíamos adelante para celebrar una fiesta, para organizar un campeonato o bien realizar una excursión.

Este año ya hemos empezado a llenar las primeras fechas de nuestro calendario; 18 de febrero, la tradicional fiesta del IV aniversario de la fundación de la Agrupación, llena de esplendor y alegría, en donde participaron todos los olímpicos constituyendo un día de compañerismo entre todos los socios de que está formada la Agrupación, y después 19, 20 y 21 de febrero, la simpática excursión a Zaragoza, de tan grato recuerdo para los que fuimos y en donde pusimos a prueba nuestro potencial deportivo con la celebración de un triangular de Balonmano a siete en el magnífico marco del Frontón Aragonés de esa ciudad, regocijándonos al mismo tiempo con la visita a la ciudad de Zaragoza, con sus templos, y monumentos que marcan el papel que ha hecho esa ciudad en la historia de España; y también los diversos partidos de Balonmano a siete, correspondientes al campeonato Copa Presidente, en donde nuestros colores ocupan un lugar preferente en la clasificación general, digno de su historial deportivo, en el cual destaca el haber conseguido el título de campeones locales de este deporte en la temporada pasada y que esperamos poder renovar en el próximo campeonato; y así iremos llenando de fechas memorables nuestro calendario de 1955; todo ello es un trabajo árduo para los que dirigen la Agrupación, pero hecho a gusto y con el afán de dejar el buen nombre de la Agrupación tal como en los años que está formada ha hollado en el ambiente deportivo de Granollers.

VER LLEGAR LA PRIMAVERA

por *Pedro Bruach*

Compadezco a las personas que viven en grandes ciudades, verdaderas cárceles de piedra y cemento, arca de Noé de todos los ruidos, desasosiegos y ajetreos; apenas se aperciben del tránsito de una estación a otra. Se conoce que ha llegado el buen tiempo porque el casero no añade el gasto de calefacción al recibo del mes y porque uno ve que los bares y cafés sacan a la calle sus veladores y sillas, para ver si hay alguien que se atreva ya a tomar el aperitivo o el vermut en la calle. En los pueblos, cerca del campo, ya es distinto. Una mañana, sin saber por qué, se siente uno impelido por una misteriosa fuerza a saltar de la cama, como con prisa, más temprano que de costumbre. Ha cantado por primera vez un cuclillo; sentimos que en el antepecho del balcón de nuestro cuarto alborotan unas golondrinas, parlanchinas y jaraneras; por las rendijas de las ventanas ha entrado un rayo de sol, pero un sol que trae un fulgor nuevo y ha puesto en nuestra alma no sé qué nueva inquietud. Nosotros los que vivimos en un pueblo nos damos más perfecta cuenta de que llega la primavera, porque oímos la música de los pájaros, que es otra desde que, hoy mismo, han empezado a cantar alondras y ruiseñores; en el afanoso ir y venir de las abejas, que acaban de salir de su letargo; en las sombras que empiezan a sernos gratas; en el viento, que perdió la aspereza marzal y hoy acaricia suavemente.

En cambio, en las grandes ciudades, para ver si llega la primavera, le quitan una hoja al calendario, o esperan a ver si los poetas celebran la Fiesta de la Poesía.

Viene de la página anterior

mili (?). Y finalmente no os olvidéis de felicitar en el día de su santo al capitán, pero no cuando esté en su casa dando una fiesta con todos los oficiales y amigos.

Y nada más, sólo deseáros mucha suerte.

Olimpicos en vuelo

El domingo, día 27 del pasado mes de febrero, realizaron un vuelo de observación nuestros compañeros Francisco Garrell, Miguel Vita y Jorge Brugués, los cuales saliendo de Sabadell se dirigieron a nuestra ciudad, dieron un par de vueltas y regresaron a la base. Fué como preámbulo al día 3 de los corrientes, que se efectuó desde un bimotor el lanzamiento de propaganda para B. M. Granollers. Dicho día subieron al aparato Joaquín Senti y Francisco Garrell, de la Agrupación Olímpica.

Mucha gente de nuestra ciudad se preguntaba quienes podían ser los ocupantes del avión; una señora decía: ¡Oh, qué temeridad subir en un avión que vuela tan bajo; no comprendo como hay quien se exponga tanto! y su interlocutora contestó: Me han dicho que son de la Agrupación Olímpica. ¡Ah, —replicó la señora—, estos muchachos son unos valientes!

Sin comentarios...

El C. D. Iberia, de Zaragoza, devuelve la visita

Coincidiendo con la celebración en nuestra ciudad de los cuartos de final del campeonato de España de Balonmano, y aprovechando el C. D. Iberia su estancia en la ciudad Condal, nos devolvieron la visita que nosotros realizamos en la excursión a Zaragoza del pasado mes de febrero.

Con tal motivo, fueron a recibirles a Barcelona dos miembros de la Agrupación para acompañarlos a nuestra ciudad. Llegaron la tarde del viernes, día

4, y fueron recibidos en la estación por el delegado de deportes de la Agrupación, Francisco Garrell, junto con varios miembros de la misma.

Seguidamente pasaron al local del B. M. Granollers, donde, después de obsequiarles debidamente, se les mostró las dependencias del B. M. Granollers y A. Olímpica.

A continuación se trasladaron a la pista de deportes del C. D. Granollers para contender en partido de revancha y amistoso con nuestro equipo.

Ya muy avanzada la noche partieron hacia Barcelona en autocar. A nosotros, sinceramente, nos gustó la visita y nos complació enormemente la simpatía y cordialidad de estos muchachos aragoneses, que sólo después de conocernos, allá en Zaragoza, por el espacio de dos días, nos une con ellos una profunda amistad.

Nobles en el juego y fuera de él, caballerosos y atentos en grado sumo. Guardamos, por tanto, dos recuerdos gratísimos: la ida a Zaragoza y conocerles; y su atención de que al venir a Barcelona nos visitaran en nuestra ciudad.

¡Os lo agradecemos, amigos!

El Viernes Santo

En el Viernes Santo, cada año la Agrupación Olímpica se une a la solemne procesión que se celebra en nuestra ciudad. Insertamos aquí una fotografía del año pasado cuando fuimos portadores del paso de la Oración de Nuestro Señor Jesucristo en el Huerto de Getsemaní.

DROGUERIA ARMENGOL
GRANOLLERS

Breve es la vida, pero lo suficientemente larga para hacer de ella una cosa buena y ho-



Si alguien piensa volverlo a llevar en el presente año, que lo comunique al encargado de apuntarlos.

Villá locutor de Radio

Hace pocos días nos enteramos de que nuestro compañero Francisco Villá se halla prestando sus servicios en la emisora local como locutor. Realiza ciertas emisiones infantiles los domingos por la mañana, que resultan muy delagrado de los peques de nuestra ciudad.

El otro día lo vimos en la pista de deportes del C. D. Granollers realizando para su emisora el reportaje del partido de balonmano entre el equipo Español de Valencia y el B. M. Granollers.

Le enviamos nuestra felicitación cordial y sincera por la categoría que da a la Agrupación, puesto que podremos decir ahora, cuando hablemos de la Agrupación con alguien: ¡Tenemos locutores y todo! ¿O que se cree, amigo...?

Los Reclutas y sus destinos

En el boletín del pasado mes de febrero dimos la relación de los miem-

bros de la Agrupación que se incorporan al ejército el presente reemplazo. Ahora vamos a dar sus destinos. Vamos allá:

Miguel Más, a Ceuta (Africa), partió el día 14 del presente. Repetimos, ¡suerte!

Francisco Comas, al Regimiento de Transmisiones de Barcelona. ¡Estarás bien muchacho!

Juan Brugués, al Regimiento de Intendencia n.º 4. en el parque de Barcelona. Salida el 26 de marzo. ¡Buen enchufe!

José Bruach, al Regimiento de Caballería, Cuartel Numancia de Barcelona. Salida el 23 de marzo. Caballos, mal asunto, pero... ¡¡Que tiemble Goyoaga!!

Ricardo Bosch, al Regimiento de Artillería, Cuartel 48, San Andrés. Salida el 25 de marzo. Balas de cañón, pelotas de balonmano... ¡Sí, lo mismo!

Francisco Garrell, al Regimiento de Cazadores de Montaña de Figueras. Salida el 25 de marzo. Grupo instrucción. ¡Caza un canario flautín, lo pondremos en el local social, y alegrará las reuniones!

Pedro Illa, al Regimiento de Artillería de Barcelona. Grupo Instrucción. ¡Sólo tres meses, pero te escribiremos, ¡y a «máquina»!

Iros tranquilos, muchachos. Los prometidos recibiréis información privada del comportamiento de vuestras respectivas novias, todos los martes, por un servicio especial que creará la Agrupación. Pero vosotros portaros bien, ¿eh?

GARAGE BAULENAS

Concesionario "General Motors"

SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMOVIL

GRANOLLERS

VICH

Av. Generalísimo Franco, 160 - Tels. 86 y 633 Calle Manlleu, 46 - Teléf. 1610

Está probado que la pobreza es la escala de juveniles ambiciones.—Shakespeare

Mucho se ha hablado, poco es lo que sabemos, y muy poco vas a deducir de este artículo.

Hace ya unos años que el Pentágono comenzó a interesarse con la aparición de estos extraños artefactos, pero permaneció a la expectativa, tomando datos, relatos, notas y escuchando diferentes casos de apariciones ¿ciertas?... en la atmósfera de nuestro mundo. Poco se ha sabido por comunicados oficiales, pero sí de algunas indiscreciones de la prensa, que no podemos darles mucha garantía.

En general, hay dos opiniones sobre la aparición de estos raros artefactos. Una es la de aquellos que afirman que provienen de otros mundos; y otra opinión es la de aquellos que, admitiendo su existencia, niegan su procedencia de otro planeta. Otro grupo, menos numeroso, los considera como sugerencias o imaginaciones.

Para Donald Menzel, famoso astrónomo de Haward, son pura fantasía, debida, sin duda, a algún determinado fenómeno óptico ocasionado por los rayos solares al encontrar en su camino cristales de hielo en el borde de los cirros. O también por la variación en las grandes alturas atmosféricas de diferentes capas de aire a distinta temperatura. Además, expone que podrían ser rayos luminosos que cambian de dirección según la naturaleza de atmósfera que cruzan.

Noel Scott, dice algo parecido: Son auroras boreales en continuo movimiento; incluso él mismo ha reproducido estos fenómenos, en pequeñas proporciones, en su laboratorio.

Hay que tener en cuenta que se han captado impresiones en las pantallas de radar, y no es posible que los reflejos luminosos impresionen dichas pantallas. Por tanto, deben ser cuerpos sólidos que cruzan nuestro espacio.

El doctor Lesby sostiene la posibilidad de que los platillos volantes provienen de otros

planetas: Marte, Venus, Saturno... ¿Cuál es el planeta de los «honúculos» que visitan nuestro planeta? ¿Será Marte?

Marte es uno de los planetas considerados más antiguos que la tierra, y por tanto, si existen habitantes, pueden estar más adelantados en cuanto a civilización y ciencia que los habitantes terrestres. Una muestra de ello son sus largos canales que circundan su planeta; parece son construidos, éstos, por seres, ya que son de grandes longitudes y, a la vez, rectos; sólo son visibles en verano, tiempo del deshielo, confluendo en determinados puntos de su superficie planetaria.

El profesor Herman Oberth, uno de los técnicos de la «V-2», ha declarado que los platillos volantes pueden venir de otros planetas. Aunque no hayan aterrizado, ni sabido de sus aparatos, estos seres de planeta desconocido, sea por miedo o por que no les es apropiada esta atmósfera, podía ser que tuvieran métodos técnicos en sus aparatos que les permiten observar todo lo que desean sin salir de los mismos.

Cosa parecida es afirmada por el constructor de aviones francés Gabriel Voisin.

Un caso curioso fué el ocurrido en Florencia (Italia) a fines de Octubre pasado (año 1954): Una escuadrilla de estos raros artefactos soltó una especie de telaraña luminosa de apariencia vítrea, que analizada por el doctor Canneri, vió que se trataba de un compuesto químico desconocido de Boro, Silicio, Calcio y Magnesio fundido a grandes temperaturas.

El teniente Plantier dice que pueden ser partículas cósmicas.

Podemos preguntarnos ¿No podrían ser globos sonda, aviones lejanos, pájaros, meteoritos o trozos de planetas destruidos? o ¿...?

Aguardemos a que pase el tiempo y esperemos que algún día nos visiten los marcianos y también alguna marciana. ¿No os parece?

GUZZI, GUZZI, GUZZI,

la moto que presta servicio seguro

CASA MASFERRER

Plaza Caídos, 6 - Teléf. 211

GRANOLLERS

(Ventas al contado y a largos plazos hasta 24 meses)

Vivir es trabajar, actuar; para quien nada hace de su existencia nada vale — Guizot

BALONMANO

C. D. Iberia, 11

A. Olímpica, 7



La Agrupación Olímpica es vencida en un magnífico partido por los campeones de Aragón, siendo Mateo la figura destacada del C. D. Iberia, autor de cinco goles

Con motivo de la participación del C. D. Iberia, campeón de Aragón, en los Campeonatos de España celebrados últimamente en Sabadell, Granollers y Barcelona y ser eliminados de la competición por el Atlético de Madrid, nos honraron con su visita los jugadores del C. D. Iberia, que antes de la partida hacia Zaragoza disputaron un partido amistoso en plan de devolución de visita de la que últimamente les hicimos en Zaragoza.

El partido se celebró el viernes, a las 7 de la tarde, como preliminar de los cuartos de final celebrados en la pista del C. D. Granollers. Por la tarde, a la llegada, visitaron el local del B. M. Granollers y A. Olímpica; del primero quedaron maravillados de la buena organización que en él existe.

Seguidamente se celebró el partido entre el potente equipo que quedó imbatido en el campeonato de Aragón, y el nuestro, también imbatido en el campeonato local. A las órdenes del árbitro Sr. Vilá y después de la entrega por nuestro capitán, Senti, del banderín al capitán del equipo aragonés Anadón, dió principio el partido. Todos los cuarenta minutos que duró el partido fueron de dominio del equipo Iberia, que ya a los pocos minutos había conseguido un 2-0 favorable, para terminar la media parte con 6-3. Al reanudarse el partido, Senti y Vega acertaron distancias poniendo el marcador a 6-5; en una nueva reacción de los aragoneses fué Mateo el autor de tres goles seguidos, que ya resolvió el partido con la diferencia de cuatro goles con que terminó el mismo, no sin antes

aplaudir el público al magnífico equipo vencedor y todas las jugadas de ambos bandos.

Por los vencedores destacaron Gómez, Rodrigo y Mateo, y por los vencidos el portero Vilá, que paró varios tiros difíciles, Bosch, Senti y Vega.

Los equipos se alinearon como sigue: C. D. Iberia: Alonso, Gómez (1), Anadón. Salvá, Guillén (1), Zarazaga (1), Rodrigo (1), Mateo (5), Adarraga (1) y Valdés (1),

A. Olímpica: Vilá, Oliva (1), Bosch, Durán (1), Vega (3), Senti (2) y Garriga.

Seguidamente, después del partido, hubo un pequeño refresco, asistiendo nuestros jugadores y los del C. D. Iberia, acto que se celebró en honor del club aragonés, brindándose por el magnífico resultado que lograron frente al Atlético de Madrid de 17-14, después de varios empates a 8 y 12 goles y se les felicitó muy efusivamente por los resultados de los dos partidos celebrados en su visita a Cataluña; cabe mencionar que el Atlético de Madrid, en aquellos momentos, era el actual campeón de España de balonmano a 7 y que el C. D. Iberia es la primera vez que toma parte en esta competición nacional de balonmano y que esto aún tiene el mérito más elogiado.

Después de presenciar el partido que el B. M. Granollers jugó frente al campeón de Valencia, del que se llevaron una muy buena impresión, como asimismo de la organización en Granollers de los Campeonatos de España, salieron seguidamente en coche hacia Barcelona, para por la mañana del sábado salir hacia Zaragoza.

Nada hay más temible que la ignorancia en actividad — Goethe



Marconi Española, S. A.

Agente Oficial

Radio Aragonés

Receptores de todos los precios
absolutamente garantizados

FACILIDADES DE PAGO SIN AUMENTO

A. Clavé, 63 GRANOLLERS Teléfono 557